

Ausstellung im BerglandHof

„Strukturen“ von Heike Tylman-Breuckmann

Die Ausstellung dauert bis Mitte Mai 2025

Wir freuen uns auf Ihren Besuch - kommen und staunen Sie!

Ihre Arbeiten zeichnen sich durch abwechslungsreiche Bilder aus, die in ihrer Darstellung, Größe und den angewendeten Materialien nicht unterschiedlicher sein könnten. Von der Natur inspiriert, arbeitet sie gern mit Naturmaterialien und folgt dabei keinen Gesetzmäßigkeiten, sondern ihrer Intuition. Durch den Einklang mit der Natur, die sie in den Bergen sucht, arbeitet sie gern mit Strukturen, wie sie die Natur widerspiegelt. Hierbei finden Strukturmaterialien verschiedenster Zusammensetzung Anwendung, deren Aussehen sie durch eigene Mischungen von Materialien selbst bestimmt. Ein wunderbares Medium der Auseinandersetzung mit dem, was Leben ausmacht: ein Wechsel an Erfahrungen, ein Ringen um Gütiges und Bleibendes, was dann stets wieder zerrinnt. Älteres wird wieder ausgegraben, überprüft und ggf. überarbeitet. Es entstehen Zeitkrusten, Vergängliches zeitigt seine Spuren. Es entstehen bildnerische Qualitäten, die aufgrund von Beiläufigkeiten plötzlich im Bild sichtbar werden und beachtet werden möchten. Es ist der Blick auf das noch nicht Vorhandene oder der Blick auf etwas noch völlig Fremdes bzw. Neues.

